

Economía experimental y altruismo

24 enero

Facultad de Economía y Empresa

Ponente: Javier Perote Peña

Coordinador: Santiago López

En los últimos años la economía experimental y conductual ha experimentado un enorme impulso como disciplina de investigación. Los experimentos de laboratorio o de campo han demostrado que las predicciones de los modelos teóricos de economía, basados en agentes racionales y maximizadores de su propia utilidad, fallan. Por ejemplo, los individuos están dispuestos a contribuir para la provisión de bienes públicos, presentan comportamientos cooperativos en contextos donde esto no es individualmente racional o actúan de forma altruista tomando decisiones que benefician a otros incluso a costa de incurrir en un coste personal. La tertulia pretende resaltar la importancia de del uso de metodologías experimentales para el análisis del comportamiento económico humano y mostrar algunos ejemplos de investigaciones sobre problemas de cooperación y altruismo intergeneracional.

